

『結婚』と『新事業』



社長会副会長
インテグラン(株) 関山社長

9月14日に行われた分社グループ社長会の冒頭、篠崎会長より、藤原正彦氏の著書「日本人の誇り」から、「歴史を振り返ると、国家が苦境に立たされた時代こそ、もつとも実り多い時代だつた。それを探り越えて初めて、国家はさらなる高みに到達するからである」という言葉を引用いたお話をありました。

日本は今、大変危機的な状況下にあります。各社が個々に改革、行動を行い、この苦境を乗り越えれば乗り越えた先にはグループ全

これまで何度も新規事業で失敗と挫折の経験をしてきた身としては、「結婚」を「新事業」という言葉に置き換えることができるようと思えます。新規事業を始める際、往往々にして判断力の欠如でスタートし、企業は結婚人生ほどの時間のスパンで忍耐力を試す訳にもいかず、結局撤退を余儀なくされることが多くあります。極め付きは、今度こそ上手くいくと思い信じて、また新たな事業を始めること

選択肢もありますが、企業は世の中の変化に合わせて、事業構造を変換する必要がありますし、一度失敗したからといってチャレンジを放棄することはできません。新規事業を始める時は過

「結婚へは歩け、離婚へは走れ」
最後にユダヤの格言にこんな
ものがあります。

去の記憶を思い出し、再認識する事が大事だとようやく分かつ
てきました。

体のさらなる高みが待つていい
るということです。

また酒井代表より「結婚は
判断力の欠如である。離婚は
忍耐力の欠如である。再婚は
記憶力の欠如である。」との
格言を引用したお話がありま
した。参加されている各社の
社長にも大いに受けて、「グ
ループでは、改革力の欠如、
笑いとビジョンの欠如、行動
力の欠如のないよう」とい
う話になりました。

これまで何度も新規事業で
失敗と挫折の経験をしてきた
身としては、「結婚」を「新

業績打利報告（上期実績見込み、8月実績）、提出物のお願い（別記）、また大金電子工業（株）本間社長より品質管理・環境部会開催の案内など各種連絡・報告事項が伝え

【提出物のお願い】

平成24年上期終了にともない分社理念研究所事務局まで以下のご回答をお願い申し上げます。

- ・上期決算書
 - ・B/S、P/L、製造原価明細書(必須)
 - ・借入金残高明細書(9月末)
 - ・上期実績・下期修正計画
 - ・資金繰り表

分社グループ 社長会開催

平成24年9月14日(金)
コートヤードマリオット
・銀座東武ホテルにおいて
分社グループ社長会が開催されました。開会の挨拶に立つた篠崎会長は、「日本の経済はいつまでもよくならない状態が続いておりますが、下期に向けて覚悟を決め、先を明るく信じて一緒に頑張つていきましょう」と、新たな決意と思いを述べられました。続いて事務局よりグループ各社月次

られた後、外部講師を招いて勉強会(2頁)を行いました。

終わりに酒井代表より「グループ各社日々そ
うとう大変な状況が続い
ていると思いますが、必
ず良い景気になると思
います。改革力と行動力を
強化し、笑いや(明るい
未来への)ビジョンをも
つて頑張っていきましよ
う」と語られ社長会は閉
会しました。

第33号

分子社

分社グループ会報

《発行元》
分社理念研究所 事務局
〒141-0031
東京都品川区西五反田8丁目
11番21号五反田TRビル
TEL 03-5496-1810
FAX 03-5496-1881

社長会勉強会

11 社会開催



みずほ総合研究所副理事長
杉浦哲郎氏

から長期停滞を続ける日本経済が成長力を取り戻し脱出するための方法についておよそ90分間にわたりつてご講演頂き、理解を深めました。



みずほ総合研究所副理事長の杉浦哲郎氏を講師にお迎えし、「日本経済と中小企業の成長力を取り戻す」鍵はC・I・G・H」と題し勉強会が開催されました。

A photograph showing four men seated around a long conference table covered with a blue cloth. From left to right: a man in a white shirt, a man in a light-colored shirt, a man in a dark suit jacket over a white shirt, and a man in a light blue shirt. They appear to be engaged in a formal meeting or discussion.

写真(右から)木村副代表、鎌内社長、
平岡社長、矢澤社長

い状況が続いていますが、吾々分社グループは、各社が独自に頑張つていかなければなりません。上期の実績(見込)では多くの会社が計画未達成となつていています。仕事の絶対量が減つている今、今後の資金繰りがどうなつてゐるのか、また年度計画の大大幅な変更等が必要になるのではないかと心配していますと述べ、参席した各社長に状況を聞きました。



・今年の吉生会(講演会)は二宮清純氏
〔社長会・吉生会開催のお知らせ〕

日時：2012年12月21日(金)
午後 13:30～ 社長会
午後 15:00～ 吉生会
場所：コートヤード・マリオット
銀座東武ホテル



各種メディアでおなじみのスポーツジャーナリスト二宮氏より人づくり・組織作りについて熱く語って頂きます。皆さま奮ってご参加下さい！



(左から) 熊谷社長、松澤社長、三輪
社長、増島社長、佐藤社長



工場見学の様子。写真(右)は座長の本間社長



株幸大ハイテック根本社長(写真左下)と見学終了後の質疑応答の様子。

品質管理・環境部会開催

平成24年10月11日(木) 株幸大ハイテック羽生工場において分科会「品質管理・環境部会」が開催されました。この日の参加者はグループ各社より38名。分科会開催にあたり品質管理・環境部会座長の大金電子工業(株)本間社長と、5S・VM活動を実施している株幸大ハイテック根本社長より挨拶がありました。

はじめに株幸大ハイテックが取り組んでいる5S・VM活動について生産本部の筑肱氏と熊谷氏から事例を発表していただき、事例発表終了後複数の班に分かれ工場を見学しま

工場内は清掃、整理整頓が行き届いており大変清潔感がありました。各部署・各部門ごとに設置されているV Mボードはそれぞれに工夫が施され、進捗状況や問題・改善点、作業者一人ひとりの達成状況やお客様からのクレーム等々：詳細な情報が一目でわかるよう掲示されていました。

改善の指導にあたつている中部産業連盟の刑部幸夫先生にもご参加いただきVM（見える管理）についてご講義いたしました。見学終了後の質疑応答には各責任者の方が立ち会つて下さり闊達な意見交換の場となりました。